

7^e Bataillon de chasseurs alpins : Une passation de commandement réussie

Depuis maintenant 4 ans, un serment de partenariat lie la commune de Villard-Bonnot et la Compagnie d'Éclairage et d'Appui (CEA) du 7^e Bataillon de Chasseurs Alpins. Tous les deux ans, un nouveau capitaine prend le commandement de la Compagnie. Ce changement s'opère officiellement lors de la cérémonie de la passation de commandement.



Aux premières heures du parrainage, la Commune assistait déjà au départ du capitaine Thierry et l'arrivée de son successeur, le capitaine Stéphane. C'était le 19 septembre 2014. A nouveau, le 7 novembre 2016, ce fut au tour du capitaine Stéphane de transmettre au capitaine Cédric le fanion de la CEA du bataillon « de Fer et d'Acier ». Sur la place d'armes du Quartier Reyniès, à Varcès, un vibrant hommage a été rendu au capitaine Stéphane. Cet homme de cœur et de terrain s'est consacré durant deux années intenses à ses soldats ainsi

qu'à son unité. Après les événements tragiques de 2015, il est chargé de la protection des concitoyens alors que tout est à concevoir, définir et consolider. Son commandement, enfin, restera marqué par son mandat à la tête d'un DLAO (Détachement de Liaison à l'Aide Opérationnelle) à Tombouctou de mai à septembre 2016 mais aussi par les engagements exigeants et répétés, imposés par l'opération « SENTINELLE ». Depuis, il a rejoint le bureau des opérations instruction en qualité d'ORCT (Officier Renseignement de Corps de Troupe).

Entouré de l'ensemble des personnels et des invités, c'est avec beaucoup d'émotion que le capitaine Stéphane a remercié ses supérieurs, ses adjoints et collaborateurs, ses hommes et sa famille pour le soutien apporté durant son commandement.

Villard-Bonnot remercie le capitaine Stéphane pour ses deux belles années de collaboration qui ont permis, chaque mois un peu plus, de consolider et rendre concret ce parrainage.



Un carré militaire à Villard-Bonnot

Malgré la pluie et le froid, ils étaient nombreux à venir commémorer l'Armistice le 11 novembre 2016, devant le Monument aux Morts de Villard-Bonnot. Ce jour fait date dans l'histoire de la Commune car on inaugura le premier carré militaire au cimetière, situé rue des Adieux. Il accueille désormais les ossements de Louis Bonneton, René Desmoulin et Henri Milliat. Tous trois étaient papetiers, tous trois sont tombés au combat. Ils avaient 22 et 24 ans. Ils étaient Villardiens.

Aux côtés de Robert Coquet, 8^e adjoint et correspondant Défense, de Philippe Rizzardi, président du comité du Souvenir français de Domène, des représentants du 7^e Bataillon de Chasseurs Alpins et des gendarmes de Villard-Bonnot, le maire Daniel Chavand leur a ainsi rendu hommage.

